

西宮酒ぐらルネサンスと食フェア 開催報告 広報委員会委員 石川 邦彦

10月4日(土)・5日(日)の2日間にわたり、第29回 西宮酒ぐらルネサンスと食フェアが西宮神社にて開催されました。

今年は、西宮市の市制施行100周年を記念して春にも特別開催が行われましたが、本来の開催はこの秋となります。

西宮商工会議所青年部では、毎年恒例の屋台を出店し、今年はビールやハイボールなどのドリンク類のほか、4種類のスパイスから選べるポテトフライやチーズボールなどのフードメニューを提供いたしました。

当日は両日ともに雨が降ったりやんだりと不安定な天候でしたが、多くのお客様が傘を差したり雨宿りをしながらも会場を回られ、にぎわいを見せっていました。



私たちも天候には苦労しましたが、それぞれの本業とは異なる貴重な経験ができ、仲間と共に楽しい時間を過ごすことができました。

足を運んでくださった皆さま、心より感謝申し上げます。

みやしる 2025

広報委員会 豊田 佳明

毎年恒例となった「みやしる」は、2025年10月25日(土)に開催され、多くの子どもに楽しんでいただき、今年も盛況のうちに終了いたしました。

当日は、夏の暑さも落ち着き、ちょうど良い気候に恵まれました。後半には雨が降り出しましたが、それにもかかわらず、参加された皆さまの笑顔がとても印象的でした。



また、テレビや新聞など各メディアにも取材され、年々注目度が高まっていることを感じました。

神社会館内では、青年部会員企業による職業体験ブースが多数出

展し、子どもは本格的な体験を通して貴重な学びの時間を過ごしました。

屋外では、キッチンカーや屋台のほか、トラックやドクターの展示もあり、子どもに大変好評をいただきました。

お祭りのような雰囲気も相まって、終始にぎやかで楽しい時間となりました。

クイズラリーや絵馬の企画も大いに盛り上がり、充実した素晴らしいイベントとなりました。

入って良かった青年部

総務委員副委員長 湯川 尚代

総務委員副委員長の湯川尚代と申します。ソニー生命保険株式会社で営業所長をしております。



優秀な人材を採用・育成し、生命保険や資産運用を通じて、一人でも多くのお客様が将来にわたって安心して暮らせるよう、継続的にサポートさせていただいております。

私が西宮商工会議所青年部に入会したのは、業種を超えて多くの方々とのご縁を大切にしたいと考えたからです。

昨年度に入会させていただき、青年部が運営するさまざまなイベントや研修に参加させていただきました。



その中で、多くの経営者の皆様と交流し、刺激を受ける機会に恵まれました。

最初は緊張しながらの参加でしたが、回を重ねるごとに新しい気づきがあり、交流も深まり、どんどん楽しくなっていました。

皆様のアイデアや行動力、そして地域の発展を想う熱い気持ちに、毎回たくさんの刺激をさせていただいております。このような貴重な経験ができるのは、青年部ならではだと感じています。

これからも積極的に活動に参加し、魅力あふれる青年部の皆様とともに、地域への貢献に努めてまいります。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

